

MónNatura Delta, 21 de septiembre de 2024

La 10a edición del Delta Birding Festival consolida las cifras de asistencia

Hasta hoy sábado se han recibido unos 2.400 visitantes y se prevé cerrar esta nueva edición con cifras similares al pasado año

El Festival sigue mañana domingo en MónNatura Delta del Ebro con muchas propuestas atractivas para todos los públicos

La Fundació Catalunya La Pedrera, junto con Oryx - La tienda del amante de la naturaleza, el Instituto Catalán de Ornitología (ICO) y PhotoLogistics, organiza la décima edición del Delta Birding Festival, el festival internacional y de referencia de la Mediterráneo

El décimo aniversario del [Delta Birding Festival](#), organizado por la Fundación Catalunya La Pedrera, junto con Oryx - La tienda del amante de la naturaleza, el Instituto Catalán de Ornitología (ICO) y PhotoLogistics, está siendo un **éxito de participación**, con todas las entradas vendidas para las actividades programadas, consolidando las cifras de visitantes del pasado año donde se batieron récords de asistentes.

La nueva edición del Festival abrió sus puertas ayer viernes en [MónNatura Delta](#) con **muchas propuestas atractivas para familias, aficionados a la naturaleza y ornitólogos**. En su ecuador, esta 10ª edición ya la han visitado **2.400 personas**, consagrándolo como el **festival de referencia del Mediterráneo** y un nuevo motor de la economía local basada en el turismo de naturaleza en el Delta del Ebro.

Otras actividades asociadas al Festival que se han disfrutado durante estos días son un **Concierto del grupo Pony Pisador** celebrado el viernes por la noche en el pabellón deportivo en Poblenu del Delta, con cerca de un millar de asistentes, o cine al aire libre este sábado a las 22h también en Poblenu del Delta.

El Festival seguirá mañana domingo, 22 de septiembre, con una parrilla de propuestas muy atractiva para todos. También se llevará a cabo la tradicional **liberación de aves**, que contará como madrina con **Carlota Bruna**, activista por el medio ambiente y los derechos de los animales y embajadora de #EUClimatePact.

MónNatura Delta, 21 de septiembre de 2024

Esta **décima edición** del festival internacional de ornitología presenta **más de un centenar de propuestas muy diversas**, acompañadas de una gran **feria de productos y servicios**, con cerca de **60 expositores**.

Este año, también se celebra la tercera edición del **DBF Júnior**, sección especial del festival para los niños y jóvenes. Se consolida esta iniciativa que ofrece mañana domingo a los jóvenes ornitólogos aficionados menores de 18 años la oportunidad de presentar sus investigaciones y descubrimientos.

Ponentes de élite y renombre internacional

El programa de este año ha contado con la presencia de ponentes tan destacados como:

Mya -Rose Craig, también conocida como Birdgirl, que se define a sí misma como destacada ornitóloga británico-bangladesí, ecologista y activista por la biodiversidad, de 21 años, así como autora del multipremiado y bestseller ' Birdgirl. Mi familia, las aves y la búsqueda de un futuro mejor'. En el Delta Birding Festival ha hablado de su experiencia como observadora de pájaros, la importancia de la naturaleza para la salud mental y el activismo en biodiversidad y cambio climático.

Íñigo Zuberigoitia, un investigador de la ecología y el comportamiento animal que ha estado estudiando el halcón peregrino durante los últimos 20 años y ha escrito su monografía más completa en castellano. En su charla ha hablado sobre cómo, en lugar de limitarnos a identificar especies de pájaros, como el halcón, podemos ir más allá reconociendo a individuos y sus detalles particulares. Esto permite descubrir personalidades y capacidades únicas, que resultan factores clave en la dinámica de la selección natural.

Helena Navalpotro, bióloga investigadora del Centro de Ciencia y Tecnología Forestal de Cataluña (CTFC) que ha trabajado en el proyecto de seguimiento de la tórtola euroasiática y más recientemente de la enigmática y desconocida alondra becuda. En la charla ha expuesto los primeros resultados del seguimiento de las translocaciones de esta ave realizados en Castilla la Mancha en el marco del proyecto LIFE Connect Ricotino.

Séan Ronayne, ornitólogo irlandés que se ha fijado el objetivo de grabar el sonido de todas las especies de pájaros de Irlanda (200 especies) y ha sido el protagonista de un documental de la TV pública de Irlanda de gran audiencia. En su charla, Seán ha hablado de cómo el paisaje sonoro de los pájaros de Barcelona inspiró su aventura en la grabación sonora. A su regreso a Irlanda en el 2021, se propuso

MónNatura Delta, 21 de septiembre de 2024

documentar las vocalizaciones de todas las especies de pájaros irlandeses, una tarea que pone de manifiesto el estado preocupante de la ecología del país.

Jari Peltomäki, fotógrafo profesional de vida salvaje y embajador de OM SYSTEM. En su charla, Jari ha hablado sobre su experiencia como autor de varios libros y artículos sobre pájaros y fauna salvaje, con sus imágenes publicadas a nivel mundial.

Tercera edición del Delta Birding Festival Junior para dar voz a los ornitólogos de futuro

Por tercer año el festival presenta el **DBF Junior**, que se **celebrará mañana domingo**, un espacio en el que las **nuevas generaciones de ornitólogos** exponen su visión sobre este mundo y explican sus proyectos.

Para esta edición se ha buscado a personas que no sólo comparten pasión por los pájaros, sino que, además, están llevando a cabo algún proyecto personal especialmente interesante. Este año **el ponente más joven es el Thiago Rosero Lasso, 11 años**, conocido como **"Thiago Birds" en Colombia**. Se pregunta por qué no se estudian los pájaros desde pequeños y por qué esperar a ser adultos para hablar de ornitología. Para él, esta disciplina es una poderosa herramienta para el aprendizaje. En su charla, hablará sobre etno-ornitología y educación ambiental, con el objetivo de difundir su mensaje en todo el mundo e inspirar a más personas a aprender de la observación de los pájaros. También tendremos a **Elvia Gómez, conocida como "Elvia La Rastreadora", es una niña de 12 años de Pamplona** que descubrió la pasión por el rastreo gracias a las salidas a la naturaleza con sus padres. Este año ha publicado su primer libro, donde narra 30 experiencias con animales, ilustradas por sí misma con acuarelas y fichas llenas de curiosidades. En su charla, Elvia hablará sobre la fauna discreta que nos rodea y cómo los pájaros y sus sonidos forman parte de nuestra vida cotidiana, desde el camino a la escuela hasta paseos por el campo. Nos hará descubrir cómo los sonidos de los pájaros nos comunican historias a través de melodías, voces de alarma e incluso el sonido de sus alas.

Delta Photo Contest

El festival atrae a unos 60 expositores, incluyendo artistas de la naturaleza, profesionales del turismo de naturaleza y expertos en fotografía y óptica. Una atracción destacada es el **Delta Photo Contest**, llegando a su 8ª edición, con

MónNatura Delta, 21 de septiembre de 2024

premios valorados en más de **12.000€**. El concurso se cerró el pasado julio con **2.683 fotos presentadas**, lo que hace que el concurso de este año haya superado con creces el número de participantes del año anterior. Además, cuenta con un **jurado** de lujo, incluido Carlos Santana, Laura Núñez, Alberto Saiz, Merche Llobera e Ignacio Yufera. Durante el Delta Birding Festival se puede disfrutar de las fotos finalistas y ganadoras expuestas.

Un festival, consolidado año tras año

El festival ha logrado un gran prestigio entre los ornitólogos por la categoría de sus ponentes, muchos de ellos con fama internacional, y mucha popularidad entre los amantes de la naturaleza y el público familiar por el gran número de actividades programadas que se han mantenido mayoritariamente a pesar de la lluvia.

Al programa de actividades amplio y atractivo, se le suma una **gran feria** con variedad de expositores de **productos y servicios relacionados con la naturaleza, el ecoturismo y la observación de los pájaros y la fauna**, destacando la gran participación de las principales **marcas de óptica y fotografía** y un gran número de **stands de libros**, otros productos, destinos, viajes y otros servicios.

La **feria ornitológica más importante del Mediterráneo** se consolida, después del gran éxito de convocatoria de los años anteriores con **cuatro mil aficionados en cada edición**.

La singularidad del Festival, el destino de su beneficio

El Delta Birding Festival es el **único festival español que destina el beneficio de las entradas a proyectos de conservación** de los pájaros y que este año se trata de **"Apadrina una Teja Mussolera"**, para mejorar la cría del búho común (Athene noctua), catalogado como vulnerable en Cataluña.

En los últimos años, gracias a la venta de las entradas ya la implicación de los visitantes se ha conseguido **recaudar más de 35.000€** para dedicarlos a proyectos tanto nacionales como internacionales. Durante esta edición, se ha podido visitar una **exposición** con todos los proyectos que han recibido los beneficios del Delta Birding Festival.

MónNatura Delta, 21 de setembre de 2024

Delta Birding Festival

La activitat finalitzarà mañana doming **22 de setembre** i se pot consultar el centenar de propostes en la web que ha creat la organització per a l'ocasió (www.deltabirdingfestival.com), on es detallen els horaris de les conferències previstes, les presentacions, així com els tallers especialitzats i les activitats que es realitzen a l'aire lliure o bé en el interior del recinte educatiu que té **MónNatura Delta**. Un equipament de la [Fundació Catalunya La Pedrera](#), organitzadora del Festival conjuntament amb [Oryx](#) i el [Institut Català de Ornitologia](#) (ICO), i amb PhotoLogistics com organitzador associat. El Festival també rep el suport institucional de la Generalitat de Catalunya, incloent el Departament d'Acció Climàtica, Alimentació i Agenda Rural, i el Departament de Drets Socials - Direcció General de Joventut, a més del Parc Natural del Delta del Ebro, el Patronat de Turisme de les Terres de l'Ebre i l'Ajuntament d'Ampostà.

Organiza:



Organitzador associat



món
natura
**DELTA
DE L'EBRE**

**Fundació
Catalunya
La Pedrera**

Delta Birding Festival

Hasta el doming 22 de setembre

Lugar: MónNatura Delta del Ebro, carretera del Poblenou a las Salinas, s/n

Consulte todo el programa en www.deltabirdingfestival.com

Prensa:

Mar Hurtado 609034597